

Bericht ZV-Sitzung 1_2021

Umfrage Ü80 und News auf der Homepage

Der Zentralvorstand des PV traf sich am 11.2. zur ersten (Zoom)-Sitzung 2021 vor den Bildschirmen. Zwei Tage vorher hat die GPK die Jahresrechnung der Zentralkasse kontrolliert und dabei mit Zufriedenheit festgestellt, dass die Rechnung mit nur einem kleinen Defizit abschliessen konnte.

Unsere Homepage hat eine Ergänzung erfahren. Unter «Services» sind die beiden Ordner «Dokumente für Sektionspräsidenten» sowie «Mitglied SEV: deine Vorteile». Die Ergänzungsleistungen haben seit Jahresbeginn Änderungen erfahren. Pro Senectute hat dazu den EL-Rechner für die Ansprüche aktualisiert, der Link dazu ist auf unserer Homepage unter den Dokumenten für Sektionspräsidenten zu finden. Ein weiterer Link https://hochaltvasos.limequery.com/482932?lang=de führt uns zu einer Umfrage für Mitglieder über 80 Jahre von Vasos. Der ZV bitte die Sektionen, Ü80-Menschen zur Teilnahme zu motivieren und ggf. ihnen dabei zu helfen.

Die PK SBB hat 2020 eine Anlagerendite von 3.9% erzielt und den Deckungsgrad auf 108.5% erhöhen können. Die Nationsratskommission hat anfangs Februar mit den Beratungen über die Revision der beruflichen Vorsorge begonnen. Die Vorlage zur AHV 21 soll im März im Ständerat behandelt werden. Wir dürfen gespannt über die Ergebnisse sein. Der SGB wird sich gegen Verschlechterungen wehren. Die AHV13-Initiative ist auf dem Endspurt und hofft, diese bis im Frühling einreichen zu können.

Leider fallen wegen Corona praktische alle Anlässe aus und beeinträchtigt auch die Mitgliederbetreuung. Der Zentral- und die Sektionsvorstände bleiben trotzdem aktiv, der Situation entsprechend mehr «online». Die Delegiertenversammlung vom Mai muss deshalb auch auf die Herbsttagung im Oktober verschoben werden. Alle hoffen wir, dass bald einmal wieder etwas Normalität einkehrt. Der Zentralvorstand wünscht Euch weiterhin gute Gesundheit und habt acht.

Alex Bringolf, ZS PV